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Antworten maximal 250 Zeichen pro Frage. 

Antworten DIE LINKE: 

Am 1. Januar trat das Pflegestärkungsgesetz II in Kraft. Ein PSG III soll kommen. Welche 
Erwartungen verbindet Ihre Fraktion mit den Pflegestärkungsgesetzen? 

Unsere Erwartungen wurden bisher nicht erfüllt. Sie lauten: Mehr Unterstützung für pflegende 
Angehörige, bessere Entlohnung sowie ein bundeseinheitlicher Personalschlüssel in der 
professionellen Pflege und die Überwindung der Teilkostendeckung. 

Wie beurteilen Sie die Krankenhausstruktur in Sachsen-Anhalt. Besteht aus Ihrer Sicht 
Handlungsbedarf? 

Wir wollen der übermäßigen Fokussierung einzelner Kliniken auf gewinnbringende Angebotsfelder 
zugunsten der flächendeckenden Versorgung entgegen treten. Außerdem treten wir für eine weitere 
Öffnung der Krankenhäuser in der ambulanten Versorgung ein. 

Welche gesundheitspolitischen Schwerpunkte will Ihre Fraktion darüber hinaus setzen? 

Wir wollen die Landesmittel für Krankenhausinvestitionen anheben, Sektorengrenzen überwinden, 
Prävention stärken und regionale Gesundheitskonferenzen initiieren. Letztere sollen mit allen 
Beteiligten vor Ort regionale Lösungsansätze forcieren. 


